

Corrientes

Publicación mensual para los clientes y propietarios de Clark Public Utilities

MARZO DE 2024

LA FERIA ANUAL DEL HOGAR Y EL JARDÍN OFRECE SOLUCIONES E INSPIRACIÓN



Comienza la temporada de mejoras del hogar durante la Feria anual de Hogar y Jardín de Clark Public Utilities, el 27 y 28 de abril en el Centro de Eventos del condado de Clark en Fairgrounds.

Por más de 30 años, la Feria de Ideas del Hogar y Jardín de Clark Public Utilities ha sido una tradición anual y una manera de que los servicios públicos retribuyan también a la comunidad a la que servimos.

Empleados del servicio público con conocimiento ofrecen voluntariamente su tiempo para presentar la muestra cada año y proporcionar consejos para hacer que su casa sea más eficiente energéticamente y más segura durante los apagones. Nuestros empleados-voluntarios también presentan docenas de actividades gratuitas y demostraciones, actividades de aprendizaje para hacer personalmente, y bellas exposiciones sobre polinizadores y jardines de plantas nativas.

Habrá cientos de negocios de casa y jardín y comunidad locales y organizaciones para mostrar productos y servicios para remodelaciones, proyectos de construcción, diseños de jardinería y seguridad del hogar.

Explore las características completas de jardinería para encontrar inspiración para su patio y jardín, después compre en una de las mayores ventas de plantas de la región- para cubrir su diseño de jardín.

Explore las maneras alternativas de vida energéticamente eficientes para ver un diminuto vecindario de hogares únicos, no convencionales y convertidos. Después visite el garaje de vehículos eléctricos para aprender cuánto puede ahorrar en costos de combustible y mantenimiento al cambiar a un VE.

Este año, pase por el mercado de los agricultores, el pabellón de los polinizadores y el mercado de los jóvenes para curiosear artículos manufacturados localmente por artesanos de todas las edades y productos para apoyar a los polinizadores críticos.

La Feria de ideas del Hogar y Jardín abrirá el sábado 27 de abril y el domingo 28 de abril, así que no vaya el viernes. La entrada es gratuita. El estacionamiento en Fairgrounds cuesta \$6. Hay transporte gratuito disponible. Para obtener más información, visite: clarkpublicutilities.com/hgif.

NUEVAS TARIFAS ELÉCTRICAS EN VIGOR EL 1º DE MARZO

Las tarifas eléctricas han cambiado por primera vez desde 2011 dado un aumento en los costos de suministro eléctrico.

Hay más información disponible sobre los cargos base y por kilovatio/hora en clarkpublicutilities.com/rates.

Cualquier cliente con dificultad para pagar las facturas de los servicios públicos debe llamar al 360-992-3000 o visitar nuestro sitio web para obtener más información. El servicio al cliente está disponible 24 horas al día, siete días a la semana, y hay opciones de asistencia con la energía y acuerdos de pago flexibles.



CONTÁCTENOS

TELÉFONO360-992-3000

PAGO RÁPIDO360-992-3400

REPORTE LOS CORTES DE LUZ
.....360-992-8000

Correo electrónico
..... mailbox@clarkpud.com

PÁGINA WEB clarkpublicutilities.com



LA PRIMAVERA ES LA ESTACIÓN DE PREVENCIÓN DE CONTRACORRIENTES



Antes de abrir los aspersores del jardín, el riego por goteo o el sistema de irrigación, inspecciónelo - especialmente el dispositivo de prevención de contracorriente.

Los dispositivos de prevención de contracorrientes protegen el suministro de agua de sustancias tóxicas que podrían ser arrastradas al sistema debido a un mal funcionamiento del mismo. La ley estatal requiere que todos los sistemas de aspersión y riego tengan instalado un dispositivo de contracorrientes aprobado, y que dicho dispositivo esté inspeccionado por un examinador certificado en exámenes de contracorrientes anualmente.

Visite nuestro sitio web para obtener una lista de examinadores de contracorrientes certificados por el estado. Los clientes de agua de Clark Public Utilities pueden encontrar información también sobre nuestro programa opcional de pruebas de contracorriente en línea, visite nuestro sitio web o utilice el código QR para obtener más información.



LA CARRERA POR EL CALOR RECAUDA UN RÉCORD EN FONDOS



Casi 1,500 personas caminaron, corrieron o rodaron en la carrera por el calor de este año, contribuyendo a un nuevo récord de \$70,000 para la Operación Warm Heart de Clark Public Utilities.

Cada dólar del registro de la carrera va directamente a familias locales en crisis económica para ayudar a pagar los gastos de energía del hogar.

Clark Public Utilities produce y presenta la carrera por el calor con el apoyo de empresas locales, incluyendo Area Heating & Cooling, New Tradition Homes, Columbia Credit Union, Burgerville y muchos más.



"Más alto en satisfacción al cliente entre los servicios públicos de tamaño medio del oeste, por 16 años seguidos"

Para obtener información sobre los premios J.D. Power 2023, visite jdpower.com/awards

MEZCLA DE COMBUSTIBLES



Tenemos una fuente de alimentación de energía diversa para satisfacer sus necesidades. A la derecha está la mezcla de combustibles de Clark Public Utilities más actual según la publicó el departamento de comercio del estado de Washington para el año 2021.

Hidráulica	45.69%
Gas natural	34.29%
Nuclear5.85%
Eólica4.15%
Sin especificar*	10.02%

*"Sin especificar" es una mezcla de compras de mercado al por mayor Compras de fuentes de generación sin especificar.

Para ver una versión en español de este boletín, visite nuestra página web.

Если вы хотите прочесть данную брошюру на русском языке, пожалуйста, посетите наш сайт.